

190 Jahre Sparkassen-Erfahrung

Außergewöhnliche Dienstjubiläen feierte die Kreissparkasse Schlüchtern in diesem Jahr gemeinsam mit ihren treuen Mitarbeitern und deren Vorgesetzten. Ihre 40jährigen Dienstjubiläen begingen im Jahr 2017 Michael Brand und Alfred Lotz, 25 Jahre hielten Stefan Perutka, Sylvia Müller, Ilka Malter und Alexandra Scholz der Sparkasse die Treue. Für 10 Jahre wurde Manuela Kohlhepp geehrt.

Vorstandsvorsitzender Thomas Maus dankte den Mitarbeitern für ihre tatkräftige Mitarbeit in den vergangenen Jahren, die einen wichtigen Beitrag zum Erfolg der Sparkasse leisteten. Ob in der Sachbearbeitung oder Kundenberater - alle Kollegen seien Gesichter der Sparkasse, die im dienstlichen und privaten Umfeld dazu beitragen, dass die Entwicklung der Sparkasse positiv ist.

Dies bestätigte Vorstandsmitglied Torsten Priemer, der allen Jubilaren bescheinigte, dass sie in den letzten Jahren aktiv dabei geholfen haben, den Wandel der Sparkasse mitzugestalten und stets daran interessiert waren, sich fortzubilden - sei es fachlich oder technisch. Dieser Wandel gehe weiter, kündigte Priemer an, wobei niemand Angst vor der Digitalisierung haben müsse. Sie sei eine Chance für jeden Mitarbeiter.

Christine Witopil, Vorsitzende des Personalrats der Sparkasse, dankte im Namen der Personalvertretung für das gute Miteinander, das dazu beitrage, dass trotz aller Veränderungen inner- und außerhalb der Sparkasse das Betriebsklima und die Kollegialität positiv zu werten seien.



Von links: Manuela Kohlhepp, Thomas Maus, Sylvia Müller, Stefan Perutka, Michael Brand, Christine Witopil, Klaus Fischer, Dörte-Christin Lange, Ilka Malter, Jörg Möller, Sabine Kempel, Torsten Priemer, Alexandra Scholz